

Hommage à Louis-Philippe Phaneuf

Le Dr Louis-Philippe Phaneuf, professeur titulaire retraité de la Faculté de médecine vétérinaire, a quitté ses proches et ses amis le 3 mars dernier à l'âge de 77 ans. Bachelier ès arts, il obtient (1951) un doctorat professionnel (DMV) puis entreprend à l'Université Cornell des études supérieures où on lui décerne successivement les diplômes de M.Sc. et de Ph.D. dans le domaine général de la physiologie vétérinaire. Il se joint alors à la Faculté de médecine vétérinaire et franchit normalement les étapes de la carrière : agrégé (1969) et titulaire (1972). Le Dr Phaneuf a consacré une partie importante de sa carrière universitaire à l'enseignement et à l'encadrement de ses étudiants dans les cours qu'il dispensait soit la biochimie, l'anatomie et la physiologie vétérinaire.

Sensible par ailleurs aux conditions que connaissent les membres du corps professoral dans l'exercice de leurs fonctions, il joue un rôle important au sein du SGPUM où il assume des responsabilités telles celles de trésorier (1980 à 1983) puis celles de président de 1984 à 1986. Par la suite, il fait sa marque au Comité de retraite du Régime de l'Université par ses interventions judicieuses. Il a bien servi sa profession, sa Faculté et l'Université; qu'il en soit remercié.